

Los Aires entre fuerzas de seguridad y guerrilleros.

A su vez, en un suburbio de Buenos Aires, rebeldes asesinaron a tiros a un sargento de la policía. Otro policía murió en circunstancias similares ayer. Un agente de seguridad de la industria de la carne en el centro de Buenos Aires fue asesinado ayer. Un hombre secuestrado en Córdoba fue encontrado muerto esta madrugada.

También en Córdoba, 14 hombres con capuchas secuestraron a una familia de 4 personas y dinamitaron su vivienda sin causar víctimas, y algunas fuentes atribuyeron el hecho a

terroristas de derecha. Los observadores creen que en los otros enfrentamientos participaron guerrilleros izquierdistas.

EXPULSION DE EXTRANJEROS

Por otro lado, mediante el comunicado número 44 la Junta Militar de gobierno autorizó al Poder Ejecutivo a la expulsión de extranjeros, en los casos previstos por un decreto-ley.

La parte considerativa del decreto señala que la expulsión procederá en casos en que los extranjeros "se hayan burlado de la tradicional generosidad argentina, atentando de diversas maneras contra el pueblo

y las instituciones que les brindaron hospitalidad".

La expulsión del ciudadano extranjero, sea residente permanente o no, podrá ser ordenada por las siguientes causas:

—Cuando registrare condena en el extranjero o lo hubiere ocultado o no fuere conocido por la autoridad nacional al ocurrir la admisión, siempre que para la ley penal argentina el hecho motivo de la condena constituya delito.

—Cuando fuere condenado por la justicia argentina por delito doloso.

Finalmente, el ex secretario de Deportes y Turismo del derrocado gobierno de la presidente Isabel, Adolfo César Phi-

lippeaux, fue arrestado cuando intentaba viajar a Chile, informó hoy la agencia privada Noticias Argentinas.

No hubo confirmación oficial del informe. Pero Noticias Argentinas dijo que Phillippeaux fue detenido en Mendoza, a mil kilómetros al oeste de Buenos Aires cerca de la frontera.

Según la agencia Phillippeaux llevaba consigo "numerosas" armas y un millón de pesos equivalente a unos 3 mil dólares.

Phillippeaux era considerado uno de los más firmes partidarios de la señora de Perón. Es teniente coronel retirado

EL DÍA

Serían 2 mil los Detenidos

BUENOS AIRES, 26 de marzo (IPS).— En el proceso de ocupación del poder del Estado en las áreas nacional, provincial y municipal, por las fuerzas armadas, se produjeron detenciones cuyo número no ha sido dado oficialmente aún, pero que puede estimarse en alrededor de 2 mil. En su mayoría, los detenidos estarían alojados en barcos surtos en la rada metropolitana.

Entre los arrestados, en su mayoría funcionarios del régimen derrocado, se cuentan los gobernadores de las provincias de Entre Ríos, Enrique Cresto; La Rioja, Carlos Menem; San Luis, Elías Adre. Catamarca, Hugo Mott y Jujuy, Carlos Snoppek. Igual suerte han corrido ministros, legisladores, dirigentes sindicales y políticos. En la provincia de Salta fueron detenidas 46 personas, y en Santa Fe hubo varios allanamientos y se hicieron arrestos en número indeterminado.

En Entre Ríos, donde también fue apresado el vicegobernador Dardo Blanc, fueron clausurados locales de partidos políticos y de organizaciones gremiales.

Respecto de quienes integran la cúpula gubernamental y política del régimen destituido, no existen datos ciertos.

Se sabe que algunos legisladores, entre ellos el ex presidente de la Cámara Baja, Nicasio Sánchez Toranzo, concurrieron al Congreso y no fueron molestados. El ex presidente del Senado, Italo Luder, habría dejado su domicilio, pero trascendió que el lunes iría al

Senado. Fueron detenidos, en cambio, el ex presidente de la Cámara de Diputados, yerno de José López Rega, Raúl Lastiri, y su esposa, Norma López Rega.

Esta tarde, el vespertino La Razón informó que "oportuna-mente, la junta militar dará a conocer una lista completa de las personas que se hallan bajo arresto, con la indicación de los motivos concretos que llevaron a su detención".

En orden a la actividad laboral, el panorama es de normalidad. Hasta ayer, sin embargo, los trabajadores de la fábrica más importantes de Córdoba, IkaRenault, continuaban con el trabajo a desgano

en procura de un aumento de salarios, pero se suponía que al conocerse la ley que suspende de las medidas de fuerza la actividad productiva volvería a niveles normales

Se señaló también en las plantas del grupo FIAT la producción se ha elevado de un 30 a un 85 por ciento del nivel óptimo en estos últimos días.

En la administración pública las actividades se cumplen regularmente, a pesar de que cierto porcentaje de agentes, todavía no cuantificado, no pudo retomar sus tareas.

(N. de la R. Contrastando con esta información, la agencia EFE reporta que el número de presos políticos asciende a 100).